

Im Erber Haus, da war ich froh
wie die Maus im Hofersbroh!

30./6.80

Dr. Friz Müller
aus Linz n. D.

GOING 7.2.1984

Für Susi und Gidi!

Seit Jahren kommen wir nach Going in Tirol,
die Neumanns und die Himmelmanns
zu Susi und ganz frivol.

Wir kommen mit der Bahn als „MINI-GRUPPE“
es ist billiger und leichter,
damit das Geld reicht für die OBSTLER am wilden Kaiser.

Jeden Tag wird gewandert, mal hier mal dort,
es gibt viele schöne Plätze an diesem Ort.

Beim Wandern gibt es sehr viel Spass,
besonders über die Langläufer
Wenn sie fallen ins weisse Nass.

Da laufen, kleine und grosse, schlauke und Dicke
es sieht oft so aus, als brechen sie das Genick.

Aber was soll's, sie treiben ihren Sport,
denn es macht Spass an diesem schönen Ort.

Am Abend nach dem Essen spielen wir Karten,
der „Gidi“ kann es beim ROMMEE kaum erwarten.

Er zählt seine Karten und misst sie messen,
denn er will gewinnen und die Gäste verdrängen.

B. V.

Wir nehmen es nicht tragisch es ist nur ein Spiel,
die Hauptsache ist Unterhaltung und Spas's
und davon haben wir viel.

Nach dem Spiel, die Frauen gehen ins Bett nach oben,
da fängt der „Gidi“ noch an zu toben.

Er kniet vor dem Kühlschrank, man meint
er will beten oh' Gräns,

oh nein, er holt eine Flasche Likör heraus.

Ein kräftiger Schluck und ein Grunzen aus der Lunge,
es hört sich so an seine Katze bekommt Funge.

Dann geht er zu Susi und hüpf't ins Bett
und spricht vor sich hin: „Der Abend war nett“.

Uns gefällt es denn es gibt viel Pläsier,

so kommen wir sicher noch oft noch hier.

In der Welt erlebt man viel und man wird weiser
es ist eben schön am wilden Kaiser.

Nach 2-3 Wochen das Geld ist fort
verlassen wir diesen schönen Ort.

Wir fahren nach Hamburg nach Norden
und haben keine Sorgen.

Auf WIEDER SEHEN im nächsten FAHRE
Es grüssen Euch die EHEPAARE
Sonja und Heinz Wriemann
Elfie und Otto Himmelmann
die Hauke'ser !

Ich komme aus Ungarland seit 1930-31
und fand die netteste familie Neumann und
Himmelmann mit denen ich mich gut verstand ~~er~~.
Hoffentlich sehen uns im nächsten Jahr wieder.

Friedmann & Hilde

Going den 4.8.88

Ein Gruß an Going in Tirol

Eine junge Fam. aus der Westrepublik
grüßt Dich du schönes Going in der Alpen-
republik, damit sich keiner mehr verzwick
Der Streit soll vergessen sein: "Wegen einem
blöden Fußballspiel!" Drum, gerübe froh
den Morgen der Müh und Arbeit gibt, es
ist so schön zusoigen für Menschen die
mann liebt!

Gewibnet der Susi und den Gidi
von Fred, Lammern, Harui und Joanne Beck